

hari ini

Kodim 0809/ Kediri Ikut Apel Gelar Pasukan, Dukung Kamseltibcarlantas di Wilayah Kabupaten Kediri

Basory Wijaya - JATIM.HARIINI.CO.ID

Sep 4, 2023 - 15:50



KEDIRI, – Dalam upaya membantu menguatkan operasi zebra Semeru 2023 untuk mewujudkan Kamseltibcar lalulintas, personel Kodim 0809/ Kediri mengikuti acara gelar pasukan di halaman belakang Mapolres Kediri, Senin

(04/09/2023).

Adapun dalam pelaksanaannya, apel ini diikuti oleh unsur Jajaran Forkopimda Kabupaten Kediri yang meliputi Wakil Bupati Kediri, Polres Kediri, Kodim 0809/ Kediri serta instansi terkait seperti Satpol PP dan Dishub.

Kapolres Kediri, AKBP Agung Setyo Nugroho saat menjadi Komandan Upacara menyampaikan gelar pasukan ini dalam rangka mewujudkan keamanan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas).

“Operasi ini dilakukan selama 14 hari, terhitung pada saat ini tanggal 04 hingga 17 September 2023,” ucap Kapolres Kediri, AKBP Agung Setyo Nugroho usai apel gelar pasukan.

Tujuan dari terselenggaranya gelar apel pasukan ini, kata Kapolres Kediri untuk lebih bisa menekankan angka laka lantas yang saat ini tengah mengalami peningkatan.

“Untuk targetnya, tentu masyarakat yang melakukan pelanggaran saat berada di jalan raya atau lalulintas,” ungkap Kapolres Kediri.

Dandim 0809/ Kediri yang diwakili Kepala Staf Kodim Kediri Mayor Arm M Marzuq Ashidiqi S.Sos., M.M. mengungkapkan, jajaran Kodim 0809/ Kediri akan selalu bersinergi serta mendukung dalam upaya menciptakan situasi aman dan kondusif di Kabupaten Kediri.

Lebih lanjut, ia mengatakan Operasi Kepolisian ini tentunya juga bertujuan untuk meningkatkan kepatuhan dan disiplin masyarakat, Serta meminimalisasi kecelakaan di jalan raya.

“Saya harap selama pelaksanaan Operasi harus memperhatikan faktor keamanan dan selalu bersikap humanis di wilayah Kabupaten Kediri khususnya,”.

Lanjut Kasdim, “Kita TNI selalu siap memberikan bantuan perkuatan kepada Polri. Saya himbau kepada masyarakat atas kerjasamanya untuk bersama menjaga situasi di Kabupaten Kediri,” pungkas Kasdim 0809/ Kediri, Mayor Arm M Marzuq Ashidiqi S.Sos., M.M. (Pen0809)